

Toyota zeichnet seine besten Händler aus

Toyota hat am Genfer See seine besten europäischen Händler für hervorragenden Kundenservice mit dem „Ichiban“-Preis ausgezeichnet. Der Begriff steht im Japanischen für „Nummer Eins“. Unter den 45 Vertragspartnern waren auch das Autohaus Maurer aus Türkheim, die Autowelt aus Kaiserslautern das Autohaus Szabo aus Wertheim, das bereits zum sechsten Mal den Preis erhielt. Über 2500 europäische Händler hatten bei dem Preis konkurriert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Toyota hat seine 45 besten europäischen Händler, darunter auch drei deutsche Autohäuser, mit dem „Ichiban“-Preis ausgezeichnet.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota